

# *La Colombie et le Venezuela signent un pacte parlementaire pour la pleine normalisation des liens*

---



La Havane, 22 oct. (RHC)- La Colombie et le Venezuela progressent dans la normalisation de leurs relations. Des parlementaires des deux pays voisins ont signé un accord en faveur de la relance des liens à proximité du pont Simon Bolivar, principale voie terrestre reliant le Venezuela et la Colombie.

L'accord vise à accélérer le rétablissement des relations, après l'arrivée de Gustavo Petro à la présidence de la Colombie en août dernier.

La présidente de la Commission des relations internationales du Congrès colombien, Gloria Flores, a insisté sur l'intérêt des congressistes colombiens pour la normalisation des relations entre les deux pays. Elle a annoncé que les parlementaires colombiens et vénézuéliens avaient convenu de cinq réunions

bilatérales pour répondre aux besoins des populations frontalières.

Pour sa part, l'ambassadeur colombien au Venezuela, Armando Benedetti, a souligné les liens historiques entre les deux pays.

En outre, des autorités colombiennes et vénézuéliennes ont annoncé que plusieurs compagnies aériennes avaient été autorisées à reprendre leurs vols commerciaux. Ce mouvement était attendu depuis près d'un mois, lorsque les deux pays ont rouvert la frontière binationale.

Source: HispanTV

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/302686-la-colombie-et-le-venezuela-signent-un-pacte-parlementaire-pour-la-pleine-normalisation-des-liens>



**Radio Habana Cuba**